



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**10 de Enero de 2007  
Resumen Colegial**





## Mas-Colell, nuevo asesor de la cátedra de Liderazgos de ESADE

Redacción  
profesionales@neg-ocio.com

La escuela de negocios ESADE ha nombrado un nuevo miembro del consejo asesor de la Cátedra de Liderazgos. Se trata de Andreu Mas-Colell, catedrático de Economía en la Universidad de Harvard y actual presidente de la European Economic Association y secretario general del European Research Council.

Mas-Colell formará equipo en el consejo asesor con otros miembros de renombre como son el ex presidente del Gobierno, Felipe

González, el presidente del despacho de abogados Garrigues Walker, y el presidente de Roca Junyent Abogados, Miquel Roca, entre otros.

La Cátedra estudia y promueve fórmulas innovadoras de liderazgo y analiza los modelos de gobierno empresarial, público y social. En este sentido, los miembros del consejo asesor apoyan las líneas de trabajo de la cátedra: el desarrollo de programas de formación, la organización de debates y jornadas, y la elaboración y publicación de

estudios sobre esta materia.

La cátedra, de la que es titular el ex presidente de la Generalitat de Catalunya, Jordi Pujol, está presidida por el secretario general de las Cumbres Iberoamericanas de Jefes de Estado y de Gobierno, Enrique Iglesias.

La Cátedra echó a andar en marzo del año pasado, y en junio se dieron cita más de 30 personalidades del mundo de la empresa, la política y las iniciativas sociales, que expusieron los principales problemas y cuestiones de interés sobre el liderazgo

## Acuerdo de colaboración en Cataluña entre abogados y registradores

A. G.  
agarvi@neg-ocio.com

El Colegio de Registradores de Cataluña y el Colegio de Abogados de Barcelona han acordado estrechar las tareas de colaboración entre ambas instituciones jurídicas.

El primero de los convenios ha sido publicitar las direcciones de correo electrónico de todos los Registros de la Propiedad y Mercantil de Cataluña para que los fedatarios públicos puedan resolver las consultas por vía telemática que les realicen los abogados de Barcelona.

Desde la firma de este acuerdo, el acceso al registrador



Cumella, decano registradores.

será "individualizado", según ha declarado a NEGOCIO Antonio Giner, registrador y director del Centro de Estudios Registrales de Cataluña. Estas consultas se realizaban hasta la fecha de forma presencial y con cita previa, con problemas de pérdida de tiempo y perjuicio económico para los abogados.

Dentro del convenio se han establecido varios niveles de colaboración. En un primer momento, se tramitarán las consultas de carácter genérico que serán resueltas por los órganos de gobierno del Colegio de Registradores, cuyo decano es Antonio Cumella.

## Els advocats de la Catalunya Nord donen corda a la llengua

El Consell de l'Advocacia Catalana acorda amb el Col·legi de Perpinyà fomentar l'ús del català

BERNAT FERRER / Barcelona

● El català, perseguit durant segles a la Catalunya Nord, està recuperant la vitalitat i un cert estatus de prestigi. Els advocats de Perpinyà han signat un acord amb el Consell de l'Advo-

caria Catalana per promoure la llengua en l'exercici de l'advocacia i informar-se mútuament de la situació jurídica dels dos cantons de la frontera política. Tot i que el francès és l'única llengua oficial al nord dels Pirineus, els ad-

vocats del Rosselló volen tornar a aprendre la llengua dels seus avis perquè els clients, cada cop més, tenen relacions amb els catalans del sud i creuen que és bàsic ser competents en català per servir-los correctament.

Ciudadans d'Elna que van a treballar a Figueres; empresaris de Vingrau que volen instal·lar-se als polígons de Vilamalla i han de complimentar documents oficials escrits en català; ciutadans de Prada que reben herències de Sabadell, o matrimonis de Prats de Molló que es divorcien i un dels cònjuges se'n va a viure a Tossa de Mar. En un temps en què les fronteres a l'interior d'Europa es van diluint, les relacions històriques entre les terres dels dos cantons dels Pirineus reprenen els seus lligams històrics. Casos com aquests requereixen un bon coneixement de les legislacions francesa i espanyola, i un bon domini del francès i el català. Per atendre aquests casos, els advocats de Perpinyà s'han mostrat predisposats a aprendre la llengua dels seus avis tot coordinant-se amb els seus col·legues del sud de la Jonquera.

El Consell dels Il·lustres Col·legis d'Advocats de Catalunya (Cicac), format pels catorze col·legis del Principat de Catalunya i el de les Illes Balears, ara també incorporarà de facto el col·legi de Perpinyà. «Som el quinzè col·legi de Catalunya», comenta eufòric el degà del Col·legi d'Advocats dels Pirineus Orientals, Pierre Gipulo, que tot seguit matiza: «no es pot dir ben bé així, però el resultat és idèntic». Des



Els degans dels advocats de la Catalunya Nord i el Principat, Pierre Gipulo i Pere Lluís Huguet Tous, al Palau dels Reis de Mallorca de Perpinyà el 12 d'octubre. / EL PUNT

del 12 d'octubre, el col·legi de Perpinyà i el Cicac mantenen un acord per promoure l'ús de la llengua entre els 200 advocats nord-catalans, que poden servir-se dels materials ja editats per la comissió de llengua del Cicac, com cursos de formació i autoformació, o un diccionari en línia català-francès. A més, també hi ha la previsió de fer sessions conjuntes de formació en dret francès i espanyol.

L'acord es va gestar a principis d'any, fruit de l'interès dels advocats

nord-catalans. De seguida van trobar una resposta positiva a Barcelona. Josep Cruanyes, president de la comissió de llengua del Cicac, destaca la voluntat existent en promoure el català entre els advocats del nord: «L'atac a la llengua a Catalunya Nord havia vingut per la banda del desprestigi», i, el fet que els advocats s'interessin pel català, dona un punt més d'estatus a la llengua.

### Reunió mensual

Fruit de l'acord signat al Palau dels Reis de Mallor-

ca, el degà del Col·legi dels Pirineus Orientals té dret a assistir a la reunió mensual del Cicac, facilitant la coordinació entre tots els advocats catalans, més enllà de les fronteres, i afrontar reptes comuns, com els que afecten l'assistència a l'immigrant a la Jonquera o el debat que hi ha a les dues bandes dels Pirineus sobre el torn d'ofici. Per bé que «la voluntat de compartir una llengua» va ser l'origen de l'acord, «ara aniran sortint més punts de contacte», destaca Cruanyes.

«Estem molt lluny de París. No es cuiden de nosaltres»

● El degà del Col·legi d'Advocats de Perpinyà, Pierre Gipulo, apunta, entre rialles, un altre dels motius de l'acord amb el Consell de l'Advocacia Catalana: «Estem molt lluny de París. No es cuiden de nosaltres.» Però no només és París que mira Perpinyà amb menyspreu, sinó que l'actitud es repeteix mimèticament amb Montpeller, la capital del Llenguadoc-Rosselló. Gipulo comenta: «A Montpeller també es pensen que són més grans que nosaltres.» Perpinyà no disposa de tribunal d'apel·lació, sinó que els nord-catalans han de recórrer les sentències a Montpeller, on són mirats per sobre l'espatlla.

El Col·legi dels Pirineus Orientals, per la seva banda, està enllestit un web que Gipulo anuncia que serà accessible en francès i en català. A més, arreu de l'Estat francès és habitual editar pòsters anuals en què es publiciten els advocats de cada col·legi. Gipulo ja va editar el del 2006 en francès i català, una primera mostra de l'interès per fomentar la llengua que el conjunt de la professió va rebre «molt bé», apunta el degà.

DISSABTE, 23 DE DESEMBRE DEL 2006



FESTEVE

**Marta Puig Girbau junto al decano, Manuel Hernández**

## **El Colegio de Abogados renueva su Junta de Gobierno sin oposición**

Con la incorporación de Marta Puig

A.H.

Con motivo de la celebración de la segunda Junta General Ordinaria de este año, ha tenido lugar el acto formal de toma de posesión de los nuevos cargos electos en la presente convocatoria de elecciones para la renovación de la Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de Abogados de Sabadell.

En concreto, los cargos sometidos a renovación preceptiva, por expiración de los respectivos plazos de mandato, han sido los de diputado primero, tercero y quinto, y los de tesorero y bibliotecario.

Cabe reseñar que al haberse tratado de candidaturas únicas y, por lo tanto, sin oposición, los candidatos fueron ya proclamados electos el pasado día 7.

De los cinco miembros del equipo de gobierno, cuatro repiten en su cargo: Juan Antonio García Cazorla, como diputado primero; F.Xavier Sánchez, como diputado tercero; Carmen Sala, como diputada quinta; y Fernando Prida, como tesorero.

La única incorporación ha sido la de Marta Puig Girbau, proclamada nueva bibliotecaria, en sustitución de Esther Borrás Pérez ■

## El TSJC proposa un jutjat supracomarcal només per a violència domèstica

### Inclouria els partits judicials dels dos Vallès

**Granollers / Mollet**

**F.P.**

La sala de govern del Tribunal Superior de Justícia de Catalunya (TSJC) ha demanat la creació de jutjats supracomarcal dedicats només als casos de violència domèstica. En concret, el TSJC proposa la creació de quatre jutjats exclusius de violència domèstica que agrupin els casos generats en els partits judicials de Granollers i Mollet, però també els de partits judicials del Vallès Occidental: Sabadell, Terrassa, Cerdanyola del Vallès i Rubí.

El TSJC proposa que la seu d'aquests quatre jutjats estigui a Cerdanyola "perquè és el punt més concèntric d'aquest territori, amb bones comunicacions". En total, es demanen 26 jutjats especialitzats en violència domèstica a tot Catalunya.

"La creació de jutjats de violència domèstica amb

jurisdicció en diversos partits judicials podria ser una solució de futur per als partits que es troben a l'àrea metropolitana de Barcelona", s'afirma en l'acord. Actualment, a Catalunya, només hi ha jutjats especialitzats en violència de gènere a Barcelona i l'Hospitalet. En la resta de partits judicials, assumeixen aquests casos jutjats no especialitzats que també tenen altres casos. Aquesta situació porta aquests jutjats a estar "de guàrdia permanent".

La degana del Col·legi d'Advocats de Granollers, Lídia Condal, creu que no és positiu situar aquests jutjats especialitzats a Cerdanyola. "La justícia ha d'estar a prop de les persones", sosté Condal, que afegeix que el nivell de casos de violència de gènere que entren cada any a Granollers i Mollet permet ja la creació d'un jutjat específic dedicat només a aquesta matèria en cada partit.

Fecha de la Noticia: 09/01/2007

.....  
**EUSKADI.-Asociados del Colegio de Abogados de Alava se beneficiarán de servicios preferentes de Caja Vital gracias a un convenio**

Caja Vital y el Colegio de Abogados de Alava firmaron hoy un convenio de colaboración mediante el que los asociados del colegio podrán acceder a líneas de financiación y servicios financieros en condiciones preferentes. A través de un comunicado, Caja Vital informó de que el acuerdo beneficiará tanto el Colegio de Abogados como sus 800 colegiados, a los que permitirá hacer uso de productos y servicios financieros en condiciones ventajosas. De esa forma, podrán acceder a préstamos, cuentas de crédito, seguros o productos como "leasing" mobiliario. Igualmente, cada colegiado contará con un asesor financiero personal que le facilitará asesoramiento especializado en temas financieros, tanto de operaciones de activo como de inversión. El acuerdo fue firmado por el presidente de Caja Vital, Gregorio Rojo, y el decano del Ilustre Colegio de Abogados de Alava, Javier Martínez de San Vicente.

Fuente: EUROPA PRESS

.....

EL CONSEJERO DELEGADO ANUNCIA QUE HABRÁ MÁS ADQUISICIONES LA SEMANA QUE VIENE

# Sage España aumentó su beneficio operativo un 47% el año pasado

Luis Ordóñez  
lordonez@negocio.com

Sage España, fabricante líder en España de software y servicios para empresas, presentó ayer sus resultados del 2006, año en el que la compañía ha alcanzado un beneficio operativo de 22,23 millones de euros, lo que supone un importante crecimiento del 47% con respecto al ejercicio anterior.

La facturación, a su vez, experimentó un crecimiento del 13% hasta llegar a los 91,5 millones de euros, 15 más que los logrados en 2005, cuando alcanzaron los 81 millones. En relación al número de clientes también se ha experimentado un "considerable" crecimiento llegando a superar los 280.000

Estas concluyentes cifras de crecimiento se deben en gran medida a las adquisiciones que en los últimos años Sage España ha cerrado, causa por la cual en la actualidad la empresa de Software cuenta con cuatro divisiones que han contribuido sustancialmente a los resultados globales: Sage Adonix (soluciones de gestión empresarial para la gran y mediana empresa), Sage Finance (soluciones de gestión e inteligencia financiera para grandes y medianas empresas), Sage Logic Control (software de gestión y servicios informáticos globales para pymes y despachos profesionales) y Sage SP (software de gestión, servicios, formación y seguridad para la pyme).

Además, tal y como anunció el consejero delegado de la compañía, Álvaro Ramírez, la semana que viene adquirirán



Álvaro Ramírez, consejero delegado de Sage España, antes de presentar los resultados.

## "En España Sage no tiene competidor por su oferta"

Álvaro Ramírez, consejero delegado de Sage España, habló con NEGOCIO sobre las perspectivas para el año que viene: "Estamos dentro del mercado español con un posicionamiento muy fuerte en las divisiones de pequeña y mediana empresa, y en la división de entrada nuestra perspectiva es crecer en la división mediana y grande y, sobre todo, consolidar lo que significa la oferta de productos que hemos hecho, ya que en los últimos tres años hemos adquirido SP, Logia Control, Adonis, Finance y ARS. Por lo tanto, lo que vamos a hacer es, aparte de otras adquisiciones que podamos realizar y que consolide todo lo que tenemos, ofrecer a nuestros clientes todo nuestro porfolio de productos. Las

otra compañía, aunque no quiso dar más detalles al respecto.

Ramírez, quien presentó los resultados de Sage, asegu-

ró sentirse satisfecho con los resultados y apuntó que estas cifras "avalan la orientación estratégica de la compañía ha-

perspectivas para el año que viene son muy buenas, esperamos crecer más de lo que hemos crecido este año, tanto en facturación como en beneficios. También nuestro centro de Ávila, que hemos inaugurado ya, supone una perspectiva muy importante".

En lo que se refiere a su competencia, Ramírez se mostró seguro al comentar que hoy por hoy, "Sage no tiene un competidor. Dependiendo de la división de la que hablemos tenemos competencia, pero no hay ninguna compañía en España que tenga nuestro porfolio de productos. En el mercado alto la competencia es Oracle, pero no hay compañía en España con nuestra oferta y nuestro tamaño".

la generación de valor para los clientes y el conjunto del tejido empresarial español".

"Proyectos como la re-

ciente apertura en Ávila de un nuevo centro de trabajo, dotado de la última tecnología, que mejorará la atención a nuestros más de 280.000 clientes registrados y que dará empleo a cerca de 200 personas, o la puesta en marcha de la mayor iniciativa empresarial encaminada a formar a las empresas sobre su adapta-

"Queremos que nuestros clientes ganen más dinero gracias a nuestros servicios".

ción a las nuevas Normas Internacionales de Contabilidad, son dos claros ejemplos de nuestro compromiso con los clientes y la sociedad en general", aseveró Ramírez.

### Cuarta en el mundo

El Grupo Sage, creado en 1981, está presente en 19 países. En el ejercicio anterior alcanzó un beneficio de 1.300 millones de euros, lo que supone un 22% con respecto al 2005, siendo la contribución española a esta tendencia alcista del Grupo a nivel internacional muy importante, como resaltó Ramírez al decir que España "ha tenido mucho que decir pues ha sido el cuarto país del mundo para Sage".

Sage salió a Bolsa (London Stock Exchange) en 1989 y cuenta con una cartera de 5,2 millones de clientes y cerca de 13.000 empleados en todo el mundo.

## Dos nuevas altas en el Consejo Valenciano de la Abogacía

A. G.  
agar@negocio.com

Los diputados del Colegio de Abogados de Valencia (ICAV) Rafael Iniesta Sabater y Tomás Trenor Puig se han incorporado al equipo de gobierno del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados tras la renovación de cargos impulsada por el anterior presidente del Consejo, Francisco Real.

Los letrados Iniesta y Trenor se incorporan a la comisión permanente del Consejo Valenciano de la Abogacía que preside desde el pasado mes de diciembre el decano de Castellón, Manuel Badenes.

Rafael Iniesta es el actual coordinador de la sección de menores del colegio valenciano y vocal del Consejo de Abogados. Próximamente será nombrado nuevo secretario de la entidad autonómica en sustitución de Luis Jordán Ligori.

Por su parte, el diputado primero del ICAV, Tomás Trenor, ocupará una de las vicepresidencias del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados, cargo que compatibilizará con la Presidencia de la Junta Asociada Provincial de Valencia de la Asociación Española contra el Cáncer.

El Consejo Valenciano de la Abogacía reúne en su junta de gobierno a representantes de los ocho Colegios de Abogados de la Comunidad Valenciana (Alicante, Alzira, Alcoy, Castellón, Elche, Orihuela, Sueca y Valencia) y ofrece servicios específicos para los cerca de los 15.000 abogados colegiados de las tres provincias.

[-Acceso Directo a sus Revistas-](#)
[-Acceso Directo a las Base](#)

Hoy Miércoles 10 de Enero 2007 09:32:19



Go

## Noticias Jurídicas

[Página Principal](#)
[Histórico](#)
[@ enviar a un amigo](#)
[Noticias de Hoy](#)

### Nuevas incorporaciones en el equipo de gobierno del Consejo Autonómico de la Abogacía Valenciana 09-01-2007



Rafael Iniesta y Tomás Trenor son diputados del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia y ocuparán, respectivamente, los cargos de Secretario y de Vicepresidente de la entidad autonómica

Los diputados del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV), Rafael Iniesta Sabater y Tomás Trenor Puig, se han incorporado al equipo de Gobierno del Consejo Valenciano de Colegios de Abogados (CVCA), tras la renovación de cargos impulsada por el anterior Presidente del Consejo, Francisco Real. Iniesta y Trenor se incorporarán a la Comisión permanente del ente que preside desde el pasado mes de diciembre el Decano de Castellón, Manuel Badenes.

Este Consejo reúne en su Junta de Gobierno a representantes de los ocho colegios de la Comunidad Valenciana -Alicante, Alzira, Alcoy, Castellón, Eliche, Orihuela, Sueca y Valencia- y ofrece servicios específicos para los cerca de 15.000 abogados de las tres provincias.

El actual coordinador de la Sección de Menores del Colegio de Valencia y vocal del CVCA, Rafael Iniesta, será nombrado nuevo secretario de la Entidad Autonómica en sustitución del actual Luís Jordán Ligorit. Iniesta es especialista en menores y violencia doméstica y cuenta con una larga trayectoria vinculada al Colegio de Valencia, tanto como parte del equipo administrativo, como coordinar del Turno de Oficio y diputado de la Junta de Gobierno en las últimas dos legislaturas.

Por su parte, el diputado primero del ICAV, Tomás Trénor, ocupará una de las vicepresidencias del ente autonómico de la abogacía valenciana, cargo que compatibilizará con la Presidencia de la Junta Asociada Provincial de Valencia de la Asociación Española contra el Cáncer y su acta de diputado de la Junta de Gobierno del ICAV. Trénor es especialista en Derecho mercantil y Fiscal, y pertenece a la Sección de Derecho Comunitario Europeo e Internacional y la de Asesores Fiscales y Derecho Mercantil, entre otras.

# Abogados auguran el «colapso» de los Juzgados de lo Contencioso

El decano, José Joaquín Gallardo, considera «inadmisibles» las dilaciones por la sobrecarga de asuntos — Los 8 Juzgados registraron **1.200 asuntos el pasado año**

ABC

SEVILLA. El decano del Colegio de Abogados de Sevilla, José Joaquín Gallardo, ha denunciado la «enorme sobrecarga de asuntos» que padecen los actuales juzgados de lo Contencioso Administrativo y las «inadmisibles dilaciones» que por ello están soportando los ciudadanos.

En declaraciones a Efe, Gallardo auguró que en este año 2007 esos órganos judiciales «entrarán en situación de colapso total» si en los próximos meses no se crean con carácter urgente al menos seis nuevos juzgados.

Gallardo señaló que en 2006 los actuales ocho juzgados de lo Contencioso de la capital andaluza registraron 12.000 nuevos asuntos, lo que implica unos 1.500 recursos por cada uno, cuando los módulos del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) establecen en 600 los asuntos que un órgano unipersonal de esa naturaleza puede resolver anualmente en situación de normalidad.

Para Gallardo, resulta «increíble» que para este año no se haya creado en Sevilla ningún

nuevo juzgado de lo Contencioso, «cuando los existentes están soportando ya una carga de asuntos que supera en un 150 por ciento los módulos del CGPJ».

El decano también denunció

que en la actualidad las vistas de los procedimientos abreviados se están señalando en muchos casos para mediados de 2008, «lo que supone una demora superior a los dos años en la resolución de unos asuntos que, conforme a la ley procesal, deberían quedar dilucidados en seis o nueve meses».

«El esfuerzo que vienen realizando los magistrados, secretaríos y funcionarios que sirven esos juzgados sevillanos no podrá impedir esa situación de colapso que ya resulta inevitable, dado el número de asuntos re-

gistrados y que esta causando numerosas protestas de ciudadanos y letrados que los defienden», añadió.

El decano de los abogados sevillanos destacó que se trata de «una jurisdicción que estuvo tradicionalmente colapsada hasta que hace unos años se crearon los órganos unipersonales de lo Contencioso, lo que permitió que empezaran a trabajar en plazos sumamente razonables y satisfactorios», en una tendencia que sin embargo ahora corre el riesgo de fracturarse.



Sala de lo Contencioso Administrativo

Los casos también se acumulan en las dependencias de la Sala de lo Contencioso Administrativo ARCHIVO